

外に出れば、まだまだ汗ばむ季節ではありますが、朝晩の心地よい風に秋の訪れを感じます。今年の夏も元気に過ごしたこどもたちは、こんがり日に焼け一回り大きたくましくなったように感じます。季節はもう秋ですね。食欲の秋、実りの秋、スポーツの秋と楽しいことが盛りだくさんな季節ですが、夏の疲れが出てきやすい時期でもあります。気温の変化で体調を崩さないよう、体調管理をしっかり行っていきたいですね。

今月の予定

10日(金)身体測定

14日(火)体操教室(ぺんぎん組)

22日(水)避難訓練

28日(火)体操教室(ぺんぎん組)

お知らせとお願い

1. 毎日のプールバッグのご準備、ありがとうございました。プール遊びは8月で終了しますが、まだまだ暑い日が続いていますので、引き続き水遊びをして楽しみたいと思います。プールバッグにタオル・着替え一式・オムツを入れてお持たせください。※水着は要りません。
2. 新型コロナウイルス感染症の発症者が増えており、まだまだ油断はできない状況です。保育園でも感染拡大防止策を講じ、こどもたちが元気に過ごせるようにしたいと思います。今後の状況によっては、予定している園行事を中止させていただく場合があります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

夏の思い出☆

すいか美味しかったね！

夏野菜もたくさんとれたよ☆

